

las ideas, buscando la perfección por vía de añadidos, no eliminando las características originales de los grupos". Y Juan Alonso-Villalobos enseña uno de los esquemas de trabajo de Alianza, repartido a todos los integrantes, quienes añaden, retocan o matizan expresiones.

¿Y funcionalmente? Por ejemplo, en una provincia como Cuenca, ¿habrá siete locales distintos, siete ficheros diferentes? "Pensamos en un sólo local, donde estemos todos juntos, pero con despachos separados, manteniendo la independencia de acción y organización".

El alcalde de Cuenca se ha aprendido de memoria el programa de ADE y recita sus principios casi textualmente: economía de libre mercado, igualdad de oportunidades a través de la educación, unidad territorial de la Nación española, potenciación de las fuerzas armadas, orden público, el hombre como centro de la actividad política y pública, intervención del Estado como organismo regulador del

BANDERIN DE ENGANCHE

Una de las características de casi todos los grupos políticos llegados hasta ahora a Cuenca es la de haber sido formados por arriba, como resultado de una reunión de amigos que acordaron ponerlo en marcha. El procedimiento puede ser lógico y comprensible, a partir del marasmo producido por los últimos cuarenta años, con la desarticulación práctica y total de los partidos políticos naturales. Hay que empezar de cero y en eso estamos todos de acuerdo.

Pero creemos que ese primer paso ya está dado y hasta superado. Urge avanzar, tomar otras actitudes. Dicho de otro modo: los partidos tienen que salir de las catacumbas, con toda claridad, para abrir sus puertas a aquél que quiera inscribirse, atraído por la ideología, el programa, el nombre del líder o la denominación del partido.

Y esto, entre otras cosas, para que todos nos vayamos conociendo. Sorprende la timidez de algunas personas implicadas en esta puesta en marcha de agrupaciones políticas: "No des mi nombre todavía". ¿Todavía? Ya hay que darlos, porque la democracia, entre otras cosas, significa la claridad de actuación pública. Y mal puede existir esa claridad entre anónimos.

Abranse, pues, los banderines de enganche y que la política deje de ser un entretenimiento entre amigos para que todos puedan participar en ella, según sus deseos.

alianza popular-acción democrática española

asamblea
nacional
de

acción democrática española

avda. generalísimo, 98 - 2ª ida.
madrid (16) teléfono. 4570130

PALACIO DE EXPOSICIONES
Y CONGRESOS
AUDITORIUM B
avda. generalísimo, 29. madrid (16)

LA ASAMBLEA CONFIRMO EL
LIDERAZGO UNICO DE SILVA MUÑOZ

desequilibrio social y laboral entre las regiones, culto a la vida familiar...

O sea, un programa de derechas. "Bueno, sí; ahora sí, porque Alianza Popular, de centro, nada. Pero recuperaremos esa posición". Alonso-Villalobos no matiza si esta recuperación la hará el bloque completo de Alianza o sólo su grupo, ADE, volviendo así a sus orígenes. Parece también como si el político quisiera decir que más que irse a la derecha, a Alianza la han empujado hacia allá las circunstancias, o sea, los demás.

¿No es extraño que no aparezcan en Cuenca los grupos democristianos? "Han aparecido: estamos nosotros". Pero sin homologar en Europa. "Sí estamos homologados; tenemos buenas relaciones con los alemanes de Strauss". Puede ser, pero la otra homologación, la de la democracia cristiana total, esa no ha llegado para ADE. Quizá Alonso-Villalobos, como otros, miran con cierta nostalgia a sus hermanos separados, UDE, el primer grupo surgido del franquismo que ha sido aceptado por una alianza electoral, el Centro Democrático.

¿Y las elecciones qué? "Ya veremos". No hay modo de sacar ni un nombre, a pesar de que esa es una de las grandes especulaciones a nivel popular. ¿Cómo se repartirán los de Alianza los diversos puestos que van a salir a concurso? "Depende de la

Ley Electoral". Todo el país pendiente de la Ley Electoral. Y nos enzarzaremos en especulaciones sobre los sistemas mayoritario y proporcional, los restos, los distritos... todo ese complejo entramado que tan bien conocían los españoles antes y que ahora habrá que volver a aprender.

¿Diputado o alcalde? Y Villalobos contesta con otra pregunta: "¿Qué viene antes?". Y añade: "Aunque falta por ver si van a ser incompatibles, porque en Francia, por ejemplo, se puede ocupar un puesto provincial y un escaño parlamentario". O sea, que, si es posible, Alonso-Villalobos irá por todo.

Pero el tema se diluye. Al fin y al cabo, las elecciones aún están un poco lejos. Lo inmediato es la política fiscal del municipio, quizá el tema más querido del alcalde de Cuenca; y las obras: "Qué difícil es llevar algo adelante; los proyectos se eternizan de aquí para allá, de despacho en despacho". Y el Centenario de la Reconquista. Y los problemas que le causan sus propios concejales.

Al fondo, sí, las elecciones. Y el futuro de Alianza Popular: "En contra de lo que cree la gente, no está tan claro que ganemos con facilidad. Luego, después de las elecciones, ya veremos lo que pasa con Alianza".

Y así quedamos, deshojando la margarita.